





Martes 25 de julio | 2023

Invita IVEC a conferencia con la reconocida artista femininista Mónica Mayer, en el Exconvento Betlehemita

El Instituto Veracruzano de la Cultura, en coordinación con el Sistema de Apoyos a la Creación y Proyectos Culturales y el Sistema Nacional de Creadores de Arte, invitan a la conferencia **Arte feminista. Una visión personal**, que será impartida por la artista Mónica Mayer el jueves 27 de julio a las 18:00 horas en el **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**.

Artista inconforme con las definiciones del arte, inquieta, crítica y poseedora de un fino sentido del humor que aplica en todos los ámbitos de su trabajo creativo, Mónica Mayer estará en Veracruz para compartir su perspectiva sobre el feminismo y las artes. Originaria de la CDMX, estudió artes visuales en la Escuela Nacional de Artes Plásticas de la UNAM y en 1980 obtuvo una maestría en sociología del arte en el Goddard College en Los Ángeles, California, donde participó durante dos años en el *Feminist Studio Workshop* en el Woman's Building.

Activista y creadora intensa desde la década de los 70, es considerada pionera del performance y la gráfica digital en México y reconocida a nivel internacional como precursora y promotora del arte feminista. Fundó en conjunto con Maris Bustamante el grupo de arte feminista Polvo de Gallina Negra en 1983, primero en su tipo en la república mexicana y América Latina. En 1989 fundó *Pinto mi Raya* con Víctor Lerma, un proyecto de largo aliento en el que han desarrollado acciones en torno al sistema artístico, incluyendo el conocido archivo *Pinto mi Raya*, que incluye más de 300,000 artículos, catálogos, invitaciones y documentos personales de Lerma y Maye.

Ha sido columnista de *El Universal* durante dos décadas y cuenta con publicaciones en diversas revistas nacionales e internacionales. Es autora de títulos como *Rosa chillante: mujeres y performance* y *Escandalario: los artistas y la distribución del art*e. Durante los últimos 30 años ha tenido una nutrida actividad como conferencista. Interesada en trabajar con formas que cuestionan

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135. Centro Histórico Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12









el arte desde el cómo, para quién y desde dónde se crea, busca involucrar al público y generar una acción más allá de la contemplativa. Forma parte del Sistema Nacional de Creadores de Arte.

El Instituto Veracruzano de la Cultura reitera la invitación a la conferencia Arte feminista. Una visión personal. Acércate al Centro Cultural Exconvento Betlehemita este jueves 27 de julio a las 18:00 horas e interactúa con la creadora Mónica Mayer, artista que ha logrado como pocas intervenir en el dilema entre el arte y la política desde la creación y puesta en marcha de proyectos feministas. La entrada es gratuita.

Consulta toda la programación completa del recinto sede del IVEC en las redes sociales <u>@ExCBetlehemita</u> y visita la página web <u>www.ivec.gob.mx</u> para conocer toda la oferta cultural del Instituto.